
Pièces 5 Pièces

Superficie 150 m²

Référence 6767794

Prix 1 290 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  Basse  Californie  dans  un  ancien  palace  du  19  ème,  cet  appartement  de

150 m2 totalement rénové avec goût vous séduira par sa hauteur sous-plafonds et

ses volumes. Une cuisine us équipée/cave à vin ..Un double séjour avec cheminée

bénéficiant d'une vue sur le parc de la résidence, un bel espace dinatoire offre à ce

lieu un cadre de vie exceptionnel.Mezzanine avec coin bibliothèque/salon.Une suite

parentale avec sa salle de douche/toilettes en suite, placards. Une mezzanine qui

peut servir de bureau/ bibliothèque Une 2ème chambre avec sa salle de douche et

une 3ème chambre avec placard.Un ...

Cannes Basse Californie in an old palace of the 19th century, this apartment of 150

m2  completely  renovated  with  taste  will  seduce  you  with  its  ceiling  height  and

volumes. Ue kitchen us equipped/ wine cellar .. A double living room with fireplace

enjoying  a  view of  the  park  of  the  residence,  a  beautiful  dining  area  offers  to  this

place an exceptional living environment.Mezzanine with library/living area.A master

suite with en-suite shower/toilet  room, fitted wardrobes.  A mezzanine that  can be

used as an office. A 2nd bedroom with its shower room and a 3rd bedroom with

closet.Private parking ...

REICHERTS IMMOBILIER

42 ISOLA BELLA - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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